

Invita Maru Campos a las chihuahuenses a examinarse para la detección oportuna de cáncer de mama

- *El Gobierno del Estado brinda atención gratuita a través de MediChihuahua y de las Unidades Móviles*
- *Se han realizado cerca de 17 mil acciones de prevención, como exploraciones clínicas y mastografías de tamizaje*

-
En el marco del Mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, la gobernadora Maru Campos exhortó a las chihuahuenses a participar en las campañas de prevención y aprovechar la atención gratuita que desde el Gobierno del Estado se ha dispuesto para proporcionarles la atención necesaria.

Indicó que a través de MediChihuahua, de las Unidades Médicas Móviles que recorren la entidad, las jornadas de tamizaje y las ferias de salud, las interesadas pueden acceder a este servicio.

La titular del Ejecutivo, mencionó que en Gobierno del Estado se han realizado casi 17 mil acciones de prevención, entre ellas 6 mil exploraciones clínicas y más de 10 mil mastografías de tamizaje.

Dijo que este tipo de cáncer es el más común y afecta a una de cada 8 mujeres del mundo y no distingue edad, por ello la importancia de que todas se revisen.

“La detección temprana salva vidas. Invito a todas las mujeres de nuestro estado a revisarse, aprovechando todas las acciones gratuitas que desde el gobierno realizamos para apoyarlas”, enfatizó.

Añadió que el cáncer de mama no es prevenible, pero que se pueden disminuir los factores de riesgo llevando una vida saludable, incrementando el consumo de agua, frutas y verduras, disminuyendo el consumo de alimentos procesados, así como evitar el consumo de alcohol y tabaco.